

## Ein Postler-Stammtisch mit vielen Gründen zum Feiern!

Gleich mehrere Anlässe zum Feiern gab es beim Gallneukirchner Postler-Stammtisch am 15. Oktober im gemütlichen Vereinslokal „Marktstuben“.

Mit **Karl Huemer** und **Michael Brückl** waren zwei Geburtstagsjubilare in der Runde, wobei Michael kürzlich seinen 60er hatte. Beide „Stammtischbrüder“ zeigten sich daher besonders großzügig, was sich in der Kilometerleistung der Kellnerin ausdrückte.

Landespensionistenvertreter **Franz POIMER** gratulierte **Friederike PICHLER** zur **40jährigen Zugehörigkeit zum ÖGB**. Er dankte ihr für die langjährige Treue zur Interessenvertretung und übergab im Namen der GPF die Ehrenurkunde und Ehrengeschenke.

*Franz Poimer*